

## 7 au 9 janvier J+127à129: Trek de Kepler Track

En trois jours nous avons parcouru 60km à pied dans le parc national des fiords. A une latitude de 40° sud, le Kepler Track est réputé pour être pluvieux et nous craignons fortement de passer quelques heures sous les douches orageuses de ce doux été. Nous n'avions pourtant pas commandé de mini anticyclones, mais par chance, nous passons entre les gouttes tous les jours bien qu'il pleuve chaque matin jusqu'à 10h, avant notre départ et chaque soir à partir de 18h, après notre arrivée aux différents refuges.

Le premier et le troisième jour, nous trimbalons nos semelles dans les forêts humides des basses vallées. Des hêtres rectilignes immenses s'élancent vers le ciel alors que d'autres totalement biscornus tentent des figures avec leurs branches. Bizarre ... Chaque millimètre carré disponible est couvert de mousses et des tapis de fougères. Sous la lumière ombragée de ces grands arbres, les oiseaux s'expriment à pleins poumons. Et alors que la température ne dépasse pas les 20°, nous cheminons tranquillement avec nos sacs d'au moins 10kg sur le dos, sur ce sentier de première classe en longeant lacs et rivières, en traversant des clairières et en observant des cascades. Génial !

Le deuxième jour, après une sévère ascension de 1000 mètres dont nous sortons indemnes au bout de 2h, nous arrivons sur les crêtes. Belle récompense car le paysage est fantastique. Les cimes sont totalement désertiques, le climat étant trop rude ici pour que la forêt puisse s'établir. Seules des touffes d'herbes tentent de résister aux violentes rafales de vent. Nous faisons d'ailleurs de même en nous agrippant par endroit à la végétation pour échapper au souffle rageur qui dépassent largement les 100km/h.

Du haut de nos 1300 mètres, nous admirons sous nos pieds les fiords : les montagnes aux pointes enneigées plongent dans des lacs. Le ciel circule entre leurs crêtes et défile sur nos têtes. C'est tout simplement hallucinant !

Le soir, dans les refuges, les conversations s'animent sur les grandes tables en chêne avec des français, belges, italiens, hollandais, canadiens et néo-zélandais bien sûr. L'ambiance est animée et franchement joyeuse. Nous adorons !